

Fecha: 07-12-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso

Supl.: La Estrella de Valparaíso - Edición Especial

Tipo: Noticia general

Título: Excelencia en educación técnica y profesional

Pág.: 8 Cm2: 697,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502

No Definida

## **PUBLIRREPORTAJE**

**C**EDICIONES ESPECIALES



# Excelencia en educación técnica y profesional

iderazgo, cercanía y futuro es la promesa que Duoc UC realiza a los estudiantes al momento de marticularse. Recientemente, el instituto profesional obtuvo por tercer periodo consecutivo la Acreditación Institucional máxima de siete años, un reconocimiento que refleja su compromiso con estos valores y lo destaca como referente en educación técnica y profesional.

La distinción, otorgada por la Comisión Nacional de Acreditación, reafirma el liderazgo de Duoc UC en cinco dimensiones claves: docencia, gestión estratégica, calidad, vinculación con el medio e investigación, creación e innovación.

Por tercer periodo consecutivo con el máximo de acreditación, la institución ha garantizado la calidad del proyecto educativo de sus 108 estudiantes. En la región, las sedes de Valparaíso y Viña del Mar juegan un rol fundamental en el desarrollo y la vinculación con el entorno y la comunidad, a través de sus nueve escuelas.

## ACADEMIA Y COMUNIDAD

La vinculación con el medio es una expresión tangible de la cercanía de Duoc UC. Gracias al talento de sus estudiantes colabora con la comunidad en instancias que potencian sus habilidades en escenarios reales, donde generan redes con sus futuros empleadores.

En la Escuela de Administración y Negocios, programas como Operación Renta permiten a estudiantes y académicos orientar a la comunidad en sus declaraciones tributarias, con la colaboración del Servicio de Impuestos Internos.

Por otra parte, la Escuela de Construcción está realizando el Programa Internacional de Arquitectura en Riesgo EWAP, respaldado por la Universidad Oxford Brookes, que documenta las edificaciones patrimoniales en madera, fomentando redes de colaboración



ESTUDIANTES DE LA ESCUELA DE SALUD, CERTIFICÁNDOSE COMO "EMBAJADORES" DEL CENTRO DE SANGRE DE VALPARAÍSO.

global y combinando futuro e innovación en el rescate de la historia de Valparaíso.

La Escuela de Diseño sobresale por su vinculación con actores claves de la región. La carrera de Diseño de Vestuario y la Fundación Santos Chávez desarrollaron un proyecto de colaboración que fusiona el arte y la moda mediante la reinterpretación de los grabados del artista, mientras que Diseno Gráfico elaboró la identidad gráfica de los 100 años de la Primera Compañía del Cuerpo de Bomberos de Quil-

En tanto, la Escuela de Gastronomía refuerza su vínculo con el entorno a través de alianzas con las ferias Sobremesa y Sanguchela, donde los estudiantes ponen sus conocimientos a disposición de los restaurantes más destacados de la región.

La Escuela de Comunicación ha producido distintos contenidos locales; entre estos, la grabación de un tablao de flamenco y el concierto de 12 guitarristas e intérpretes que será transmitido en UCV-TV; funciones teatrales en la institución y en la Sala Aldo Francia para acercar la cultura a la comunidad; y el concurso de bandas escolares, cuyo ganador grabará una canción en los estudios de Ingeniería en Sonido.

### INNOVACIÓN Y TRANSFE-RENCIA TECNOLÓGICA

Duoc UC destaca por su propuesta educativa con visión de futuro en una fuerte formación e infraestructura tecnológica. El Centro Tecnológico y los Centros de Innovación y Transferencia Tecnológica de la Escuela de Informática y Teleconunicaciones - este último en ambas sedes- se han convertido en espacios abiertos de colaboración con el sector público y privado, abordando problemáticas locales con soluciones creativas y sostenibles.

Un ejemplo de esto son los proyectos del Centro Tecnológico Agrícola en Quillota, que fortalecen la agroindustria con investigaciones en productos de relevancia local como la palta y la leche, contribuyendo a la certificación de calidad de estos alimentos para su venta y exportación.

La innovación también se expresa a través de la metodología COIL, basada en el aprendizaje entre distintas instituciones; tal es el caso del proyecto de Ingeniería en Informática en conjunto con la Escuela de Medicina del Tec de Monterrey, en el que se desarrollaron aplicaciones web enfocadas a la prevención de la diabetes mellitus y la hipertensión.

En esta misma línea, la Escuela de Salud lidera iniciativas pioneras como el proyecto "Embajadores" del Centro de Sangre de Valparaíso, incentivando la donación de sangre y reforzando su impacto en el bienestar social.

#### COMPROMISO CON LA EXCELENCIA

Duoc UC posee una estrategia institucional de Creación y Actualización de Planes de Estudio que en 2025 se reflejará en la renovación de carreras de la Escuela de Comunicación, Salud y Turismo y Hospitalidad. La remozada oferta se ajusta a las necesidades y demandas del mundo laboral, entregando una formación de excelencia a los talentos del país.



EL CENTRO TECNOLÓGICO DESARROLLA DIVERSOS PROYECTOS DE VINCULACIÓN CON EL MEDIO E INNOVACIÓN EN VIÑA DEL MAR.